

lunes, 23 de noviembre de 2020

# El Condado de Huelva da la cara ante la violencia de género

La Mancomunidad de Desarrollo Condado de Huelva ha coordinado las actividades que se van a realizar en la comarca para conmemorar el 25N.



[p://www.mancondado.com/export/sites/mancondado/es/.galleries/imagenes-noticias/imagenes-noticias-2020/Pintura-mural-de-Bonares.JPG](http://www.mancondado.com/export/sites/mancondado/es/.galleries/imagenes-noticias/imagenes-noticias-2020/Pintura-mural-de-Bonares.JPG)

La Mancomunidad de Desarrollo Condado de Huelva ha coordinado un año más las actividades que se van a realizar en la comarca en torno al 25N, Día Internacional contra la Violencia de Género. Este año, debido a las restricciones implantadas por la pandemia de Covid-19, muchas de las acciones se realizarán de forma telemática.

Por un lado, se ha editado una programación conjunta que se puede descargar en el siguiente enlace: **Programación 25N** ([/export/sites/mancondado/es/INFO/Programa-actividades-25N-2020-.pdf](http://export/sites/mancondado/es/INFO/Programa-actividades-25N-2020-.pdf)). Los quince municipios que integran la Mancomunidad de Desarrollo Condado de Huelva compartirán el mismo manifiesto, así como una pancarta, que colgarán en los ayuntamientos.

Además, a través del proyecto Iguales contra la Desigualdad, en el que participan diez municipios de la comarca, se ha diseñado una campaña de sensibilización en redes sociales bajo el lema #YoDoyLaCara. Esta campaña contempla, entre otras acciones, un cambio temporal en la foto de perfil de todas las páginas de Facebook de los ayuntamientos y de las personas que quieran unirse. Está disponible a través de este enlace: [http://www.facebook.com/profilepicframes/?selected\\_overlay\\_id=655129941848264](http://www.facebook.com/profilepicframes/?selected_overlay_id=655129941848264) ( [http://www.facebook.com/profilepicframes/?selected\\_overlay\\_id=655129941848264%20](http://www.facebook.com/profilepicframes/?selected_overlay_id=655129941848264%20))

Por otro lado, estos diez ayuntamientos están llevando a cabo la acción “Las paredes hablan”, un taller de pintura mural que está dejando un legado permanente en los municipios: un grafiti del artista Jacobo Palos en el que se representan dos grandes ojos abiertos, uno femenino y otro masculino, con el mensaje “Ante la violencia de género, no mires para otro lado”. El objetivo de esta acción es que nadie se quede impasible ante situaciones de acoso o violencia machista y promover actitudes proactivas contra esta lacra social.

Por último, el Centro de Información a la Mujer (CIM) de la entidad condal ha animado a la ciudadanía a participar en otra campaña de sensibilización: “Deja tu mensaje”. En este caso, se ha diseñado un cartel para que las personas de la comarca lo cuelguen en los balcones de sus casas con un mensaje contra la violencia machista.

Miguel Ángel Curiel, presidente de la Mancomunidad de Desarrollo Condado de Huelva, ha explicado que “en el trabajo contra la violencia de género es fundamental la coordinación entre las entidades públicas y la visibilización”.